

COLLABORATION DU CANADA AVEC DES ORGANISMES CANADIENS ET INTERNATIONAUX

PARTENAIRES CANADIENS

La collaboration du gouvernement du Canada avec des partenaires canadiens aide à réduire la pauvreté et les inégalités dans les États fragiles et les pays à faible revenu. Les organisations de la société civile canadienne ont montré qu'elles possédaient un avantage comparatif en développement international : une expertise et des réseaux importants en matière de politiques et de programmes, qui résultent de nombreuses années d'efforts, tant à l'échelle nationale qu'internationale. Elles sont particulièrement aptes à répondre à des besoins et à des défis en constante évolution, par exemple dans des crises humanitaires, ou à promouvoir des partenariats public-privé novateurs.

En 2015-2016, pour aider à la poursuite des objectifs de développement du Canada, Affaires mondiales Canada a apporté un soutien financier à plus de 320 organismes canadiens : des ONG, des collèges et des universités, des municipalités, des coopératives, des associations professionnelles et des organismes du secteur privé. Ces objectifs comprennent : une croissance économique durable et écologique; une gouvernance inclusive et responsable; l'égalité entre les sexes; la promotion des droits et de la santé des femmes et des enfants; l'innovation pour le développement.

Les résultats de l'appel de propositions visant les Partenariats pour le renforcement de la santé des mères, des nouveau-nés et des enfants, qui ont été annoncés en juillet 2015, ont illustré le rôle central que jouent les partenaires canadiens dans la mise en œuvre des grandes priorités du gouvernement concernant les droits et la santé des femmes et des enfants. Au total, 36 propositions retenues et financées à hauteur de 421 millions de dollars sont maintenant mises en œuvre par 51 organisations canadiennes qui travaillent en collaboration avec des partenaires locaux dans 30 pays en développement.



Pays : Ghana © Radios Rurales/Jesse Winter